

広報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんだい
2019

No.351

4月7日(日)、少年自然の家でファミリー自然体験隊(春)が開催され、6家族24人が参加しました。



てらやまんちの春を満喫

参加者は、食べられる野草と食べられない野草を学び、自分たちで採ったフキ、オオバコなどの野草を天ぷらにして味わうなど、てらやまんちの春を満喫しました。



長年の活動に対し
感謝状の贈呈

4月8日(月)、入来支所で、総務大臣から、大原晴美さんへ感謝状が贈られました。

これは、平成19年4月1日から平成31年3月31日まで、12年間にわたり行政相談委員の活動を続けられた功績が評価されたもので、当日は、鹿児島行政監視行政相談センターの辻所長から感謝状が手渡されました。

早くスミツいてね

イカでもてなす歓迎会



4月13日(土)、里公民館でPTA主催による幼稚園と小・中学校の教職員歓迎会が行われました。

里地区では、1日も早く地域になじんでほしいと、「墨が付く」ことを「住み着く」と掛けて、ゆでたアカイカを丸ごと素手で食べてもらう、もてなしがあります。

先生方は、イカを口いっぱい頬張り、墨を付けながら地域の期待が込められたユニークで手厚い歓迎に精いっぱい応えていました。

県内初!

郵便局で公的証明書の発行が可能に



4月17日(水)、入来郵便局で、住民票の写しなどの公的証明書が発行できる多機能端末機の運用が開始されました。郵便局に設置されるのは県内初で、設置のセレモニーでは、実際に岩切市長がマイナンバーカードを利用して、住民票を取得しました。

住民に寄り添う郵便局の新たなサービスとして、これからの活用が期待されます。

長浜地区のマンホールを

楽しくデザインしました



3月11日(月)、長浜小学校で、「長浜地区マンホール蓋デザインコンテスト」の表彰式が行われ、前多夏海さん(こしき賞：写真左から2人目)、東優葵さん(かのこ賞：写真左から3人目)が表彰されました。

これは、長浜地区で整備中の公共下水道についての理解を深め、親しみをもってもらうことを目的に、長浜小学校・海星中学校の児童・生徒からデザイン案を募集したものです。採用された作品は、4月から実際のマンホールのふたのデザインとして使用されています。